



FORUM KONTROVERS

2. Februar 2016, 19.15 Uhr, Altes Schulhaus, Dorfstrasse 6, Anwil

UNSERE DORFKERNE IM WANDEL

Das obere Baselbiet ist reich an schützenswerten Ortsbildern von nationaler Bedeutung. Die geschlossenen Häuserzeilen und die abwechslungsreichen Dachlandschaften prägen die Dorfkerne und ihre Menschen seit jeher. Der sparsame Umgang mit dem Boden und die Energie- wende führen dazu, dass Hausbesitzer ihre schützenswerten Bauten umgestalten. Ungenutzte Scheunen bewohnbar zu machen oder Solaranlagen auf den Dächern zu montieren, verändert die äussere Erscheinungsform und kann zu Konflikten führen. Die kantonale Denkmalpflege hat den Auftrag, die Bauherrschaft und die Architekten beim Umbau von schützenswerten Bauten zu beraten. Das Forum kontrovers 2016 in Anwil, das ein Dorfbild von nationaler Bedeutung besitzt, widmet sich diesem Spannungsfeld. BRIGITTE FREI-HEITZ (Kantonale Denkmalpflege), der MARKUS MEIER (Präsident Hauseigentümergeverband), ANDREAS TOBLER (Architekt) sowie ERNST MÖCKLI (Gemeindepräsident von Anwil), diskutieren unter der Leitung der Volksstimme.

Wir laden Sie herzlich ein beim vierten FORUM KONTROVERS mit dabei zu sein.

ANREISE MIT ÖV

Hinfahrt: Bus 102 Gelterkinden Bahnhof ab 18.40 h – Anwil Post an 18.54 h

Rückfahrt: Bus 102 Anwil Post ab 21.12 h oder 22.12 h – Gelterkinden Bahnhof an 21.29 h oder 22.29 h